
 

令和６年度 布佐中学校 学校運営協議会だより （第３回） 

〇実 施 日    令和６年１１月１２日 

〇出席委員   篠﨑 和彦，松島 紀，鈴木 昭彦，佐藤 秀範 

鈴木 伸樹，森政 俊光，飯塚 宏 

 

〇内    容 

布佐中学校区運営協議会 

１．会長挨拶 
２．２学期を振り返って（校長） 

（１）第７８回体育祭 
（２）部活動の活躍 

（３）東葛駅伝大会 
（４）立会演説会および生徒会役員選挙 

（５）第５１回我孫子市小中学校音楽発表会 
（６）布佐中区３校合同レクリエーション 

３．学校評価について（教頭） 
   学校評価のための地域アンケートについて 

４．その他報告事項等（教務） 
〇合唱祭のご案内 

〇第１回布佐中区登校実施計画 
〇「小中一貫の日について」 

５．中学生との懇談会 
委員⇒生徒 

Ｑ.布佐のまちについて感じること、こうしたらいいと思うこと 
Ａ.あいさつを活性化したい。 

Ａ.布佐の祭りを盛り上げたい。 
Ａ.祭に対する布佐小と南小とのギャップをなくしたい。 

 
Ｑ.在学中に実現したいことは何か 

Ａ.あいさつの活性化 
Ａ.文化活動や地域との交流の活性化 

 
生徒⇒委員 

Ｑ.祭以外のイベントを行いたい。通学路の安全面、ゴミ清掃、雑草処理などを行いたい。 
Ａ.できる範囲で叶えていきたい。 

 
Ｑ.布佐中生の良いところを伺いたい。 

Ａ.人間性が素直である。エネルギーを表面に出すともっと良くなる。授業を頑張っている。今 
の布佐中は大きくない学校だが、進学先で同じがスタートラインに立ったとき、自分を主張 

することが大切になる。 
 

Ｑ.祭以外で布佐を盛り上げるイベントには何があるか。 
Ａ.もちつきや夕涼みなど各自治会で行っている。自分の所属でない自治会のイベントにも参 

加してほしい。生徒用昇降口にある掲示板を活用していってほしい。 
 

Ｑ.昔の布佐中の行事で、どのようなことで盛り上がったか。 
Ａ.体育祭、合唱祭はもちろん、東葛駅伝壮行会などで盛り上がった。 

 
会長 文化活動発表会にたくさんの人が来られるようにしていってもらいたい。 

委員 過去、我孫子市のマークの作成に携わったことがあった。みなさんも活躍していってほしい。 


